
神戸電鉄粟生線三木駅再生検討協議会について 

 

 

 本年３月４日に発生した火災により焼失した神戸電鉄粟生線三木駅の復旧

のみならず駅周辺のにぎわいづくりとともに、粟生線の更なる活性化に資する

交通環境の構築のため、関係機関で情報共有及び協議を行うことを目的として、

関係機関の長等で組織する「神戸電鉄粟生線三木駅再生検討協議会」を設置し

た。 

 

１ 組  織 

（敬称略） 

氏 名 委 員 役 割 

寺田 信彦 神戸電鉄株式会社 代表取締役社長 副会長 

廣田 俊彦 兵庫県 県土整備部 県土企画局長  

小谷 和弘 兵庫県 北播磨県民局 加東土木事務所長  

仲田 一彦 三木市長 会長 

  注）役職は、平成３０年４月１日現在     （事務局：三木市都市整備部交通政策課） 

 

２ 主な業務 

 (1) 駅舎復旧計画の策定方針の検討 

 (2) 駅前広場及び利便施設整備計画の策定方針の検討 

 (3) 事業手法の検討 

 

３ そ の 他 

(1) 協議会の下部組織として「幹事会」を設置し、実務的かつ専門的な見

地から協議を実施。 

(2) 上記の主な業務以外に想定される業務についても、関係機関がそれぞ

れ業務分担の上、相互に協力を行い、事業の円滑な推進に努めることと

する。 

 

 

 ※第１回協議会の開催概要 

  日 時：平成３０年３月１５日（木） 午後５時～午後５時４５分 

  場 所：神戸電鉄株式会社 本社 ７階会議室 

  内 容：規約の承認、会長の選出（仲田市長）、駅の被災状況の報告等 
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